

Partido Comunista Francés apoya Nobel de Paz para médicos de Cuba



París, 30 may (RHC) El Partido Comunista Francés (PCF) sumó su apoyo a la plataforma que promueve la entrega del Premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas presentes por el mundo en la lucha contra la Covid-19.

La organización política respalda así la iniciativa lanzada a finales de abril en Francia, que integran ya más de 60 agrupaciones y redes de diversos sectores de la sociedad, también de España, Italia, Reino Unido, Alemania, Irlanda, Bélgica, Suiza, Grecia, Hungría, Túnez, Honduras y Cuba.

En recientes declaraciones a Prensa Latina, el secretario nacional del PCF, Fabien Roussel, reiteró la condena de los comunistas franceses al bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla desde hace 60 años.

Roussel destacó la resistencia de los cubanos y su solidaridad en tiempos en los que la comunidad internacional enfrenta el azote de la Covid-19.

De acuerdo con el también diputado a la Asamblea Nacional, en representación del departamento de Norte, la mayor de las Antillas merece reconocimiento por la increíble generosidad que demuestra en todo el planeta con su ayuda médica, pese a las dificultades económicas que ocasiona el bloqueo de Washington.

Miles de profesionales de la salud de la isla han apoyado en decenas de países de varios continentes, incluyendo Europa, los esfuerzos de autoridades nacionales y locales para frenar la propagación y el impacto del coronavirus SARS-CoV-2, responsable de más de 360 mil muertes en el mundo.

En este contexto, las asociaciones Cuba Linda y France Cuba activaron la plataforma para abogar por el otorgamiento del Nobel de la Paz al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, creado en 2005.

La convocatoria respaldada por organizaciones y personalidades tiene como componentes una petición en el portal MesOpinions.com, con 850 firmas hasta hoy, y un grupo en Facebook, con dos mil 130 miembros.

Las brigadas médicas cubanas Henry Reeve han salvado en los últimos 15 años millones de vidas en zonas de África, América Latina, el Caribe y Asia golpeadas por terremotos, huracanes, inundaciones y epidemias, un historial de solidaridad y altruismo enriquecido en meses recientes en naciones que combaten la Covid-19.

En su llamado, la plataforma afirmó que esta ayuda ya no puede ser ocultada por los grandes medios de comunicación, porque 'pese al infame bloqueo impuesto por Estados Unidos, que dura más de 50 años, Cuba solidaria envía su ejército de batas blancas por todo el planeta para enfrentar la pandemia'.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224201-partido-comunista-frances-apoya-nobel-de-paz-para-medicos-de-cuba>



Radio Habana Cuba